

* En Tiempo Récord se Construye Una Escuela en la Villa Soledad

En tiempo récord se está construyendo una escuela en el barrio de Villa Soledad de esta capital. Dicha obra corresponde al plan de construcciones puesto en práctica por el Poder Ejecutivo de la provincia.

La escuela en construcción tiene una capacidad de 500 alumnos, estando dotado el edificio de las comodidades para el cumplimiento de su cometido.

Ocho aulas, patios y salón de actos ha de tener el moderno edificio. Actualmente el personal que trabaja en la obra procede al techado del edificio a ritmo acelerado. Los trabajos se han cumplido en tiempo record, ya que, des

de el deslinde del terreno a la fecha han transcurrido solamente veinte días de calendario, vale decir que no se incluyen en ellos los días de fiesta o descanso. El primer mandatario de la provincia visitó la obra felicitando al personal técnico y obrero que trabaja en la misma.

Un total de cuatro edificios similares se levantarán en diferentes puntos de la ciudad, alcanzando el costo total de estas obras a la suma de dos millones de pesos.

Entrega de Aceite y